

教 養 教 育 研 究 会 委 員

(会長) 岡 島 秀 隆 (副会長)※岡 田 千 昭

(会計)※近 藤 浩

伊 豆 原 英 子 糸 井 川 修 河 野 敏 宏

北 村 伊 都 子 ※小 林 秀 一 堀 田 敏 幸

八 谷 芳 樹 山 口 均 山 下 秀 康

山 名 賢 治

※本号編集委員

編 集 後 記

本年度の最終号となる『教養部紀要』第60巻第4号をお届けします。今号は多岐にわたる専門分野から、論文6本、翻訳2編、資料2編、講演会2編をご投稿いただきました。玉稿を賜りました先生方には厚く御礼申し上げます。また、教養教育研究会の講演会も、春学期は本学学生相談センターカウンセラー（臨床心理士）の篠田瑛子さんによる『臨床心理士が見たカンボジア』（平成24年6月21日）、秋学期は教養部講師の遠藤哲也先生による『サイエンスコミュニケーションの視点からみたiPS細胞～どうしてここまで注目されるのか？～』（平成24年12月13日）という、学生達にとって親しみやすい体験談や医療革命をもたらすであろうと、いま世界が注目する最新の研究テーマを、わかりやすく解説した講演が開催されました。本号は、その玉稿も掲載しました。あらためて講師の先生に御礼申し上げます。

なお、本号には先生各位の研究業績（2012年1月～12月まで）を掲載させていただきました。（小林記）